



**Maestría en Gestión Ambiental iniciará clases el 30 de julio con la participación de 40 profesionales de la Orinoquia que integrarán el proyecto Visión.**

**Villavicencio, 25 de julio de 2013.** Resultado de un proceso que convocó a profesionales de diferentes sectores y comunidades en los departamentos de Vichada, Casanare, Arauca y Meta, el próximo 30 de julio se realizará el lanzamiento de la cuarta cohorte de la Maestría en Gestión Ambiental de la Universidad de los Llanos, que tendrá un énfasis en la construcción de la visión regional.

De 140 aspirantes, de los cuales 110 formalizaron su inscripción, fueron 40 personas (Meta 17, Arauca 7, Casanare 10, Vichada 6) las que superaron las pruebas y requisitos para conformar este grupo de profesionales que tendrá el reto de construir, de manera participativa, la visión regional de los Llanos Orientales de Colombia a través del fortalecimiento de capacidades investigativas y pragmáticas, que influyan en la toma de decisiones e incidan en la política pública de desarrollo regional.

Marco Torres, director de la Maestría subrayó que en conjunto los nuevos maestrantes representan la diversidad cultural, múltiples profesiones, disciplinas y distintas áreas del saber, así como la institucionalidad local y departamental.

El directivo explicó que la selección de los candidatos a cursar la maestría, se basó en la revisión de las hojas de vida, el análisis de los perfiles de proyectos investigativos propuestos y en los resultados obtenidos en los exámenes de conocimiento sobre aspectos relacionados al área de estudio y en inglés.

Además se tuvieron en cuenta criterios complementarios de selección estratégica conforme con el número de aspirantes por departamento, correspondientes a representatividad por municipios, igualdad de género y participación de comunidades indígenas.

A la vez, el Doctor Torres destacó el esfuerzo de las entidades aliadas, Ecopetrol S.A y Unillanos, para lograr la cobertura a estas poblaciones y facilitar este proceso formativo e investigativo, en el marco de la generación de alternativas regionales de desarrollo sostenible.

